

Comunicado de prensa

Lunes, 28 de enero de 2025



Goles y Triunfos por la niñez.

Rayados de Monterrey, y diversas industrias y asociaciones, se unen para lanzar los programas Goles Con Causa y Puntos Con Causa, mismos que impactarán de manera positiva en niñas y niños en estado de vulnerabilidad la capital regiomontana.

Monterrey, Nuevo León. 28 de enero 2025. Las alegrías que generan las anotaciones y los triunfos de Rayados en este Clausura 2025 de la Liga MX son multiplicadas con el impacto social que dejan los programas sociales Goles Con Causa y Puntos Con Causa del Club de Futbol Monterrey.

En conjunto con diferentes participantes, los tantos marcados por Rayados, y las unidades que sumen en el presente torneo, beneficiarán a niñas y niños en estado de vulnerabilidad que viven dentro de la zona metropolitana.

En el programa Puntos con Causa, los albiazules trabajan de la mano con Dibujando Un Mañana y Carl's Jr para proporcionar una alimentación saludable a 150 niños y niñas de Villas Asistenciales ABP, contribuyendo a su desarrollo integral gracias a la estrategia entre los organismos.

"Este programa busca contribuir con el desarrollo integral. La alimentación en esta etapa temprana de desarrollo y formación de los niños es indispensable y crucial, y llegará a 150 niños el apoyo de los puntos con causa", aseguró Pedro Esquivel, presidente administrativo del Club de Futbol Monterrey.

Aunado a esto, Carl's Jr, participará mediante su programa de redondeo implementado en todas sus sucursales.

"Siempre digo que el futbol sirve para formar, educar y servir. Nos sumamos honradamente a esta causa para contribuir desde nuestro humilde lugar lo máximo posible. Felicidades para todos y que podamos apoyar desde nuestro lugar", expresó el estratega Martín Demichelis, quien será parte fundamental para que Rayados sume la mayor cantidad de puntos en el presente torneo.

Por otra parte, el trabajo en equipo entre los del Cerro de La Silla, Dibujando Un Mañana y Grupo AlEn impactará en una mejor calidad de vida para las pequeñas y pequeños de Fundación PAME, asociación civil comprometida con el bienestar y desarrollo de la juventud, a través de la donación de prótesis infantiles de brazo y pierna.

"Las prótesis que se van a entregar a través de fundación PAME, van a permitirles retomar la calidad de vida que, en algún momento por una enfermedad o alguna situación congénita, se vio modificada", expresó Everardo Valdez, director de Relaciones Institucionales y Medios del Club de Futbol Monterrey.









Comunicado de prensa

Lunes. 28 de enero de 2025

Ante esto, el compromiso de los jugadores del equipo es buscar la mayor cantidad de goles que ayuden no solamente al mejor rendimiento de la plantilla, sino también brinden confianza a la niñez, reconoció Sergio Canales, mediocampista labiazul.

"Enhorabuena por todo lo que hacen, es increíble y son un ejemplo para todos. Poder ayudar a los demás, a niños, darles movilidad y confianza, es muy bonito. Es un orgullo pertenecer al Monterrey, no es solo un Club de futbol, si no que algo más. Es un ejemplo para equipos e instituciones. En el mundo en el que estamos se necesitan más clubes así", finalizó.

Acerca del Club de Fútbol Monterrey

El Club de Futbol Monterrey Rayados se fundó el 28 de junio de 1945, siendo uno de los equipos más longevos del futbol mexicano, a lo largo de su historia ha conseguido 5 títulos de Liga MX, 5 de Campeones de la Concacaf y 3 de Copa MX. Rayados refrenda su compromiso en la vida y en la cancha, mediante el programa de Responsabilidad Social, en donde distintos grupos vulnerables se ven beneficiados y participan en diferentes actividades realizadas por el Club.

Acerca de FEMSA

FEMSA es una empresa que genera valor económico y social por medio de empresas e instituciones y busca ser el mejor empleador y vecino de las comunidades en donde tiene presencia. Participa en la industria del comercio al detalle a través de la División Proximidad Américas, de la que forma parte OXXO, una cadena de tiendas de formato pequeño, y otros formatos minoristas relacionados, y Proximidad Europa, que incluye a Valora, nuestra unidad de retail europea que opera tiendas de conveniencia y foodvenience. En el comercio al detalle, FEMSA también participa a través de la División Salud que incluye farmacias y actividades relacionadas; y en Digital@FEMSA, que incluye Spin by OXXO y Spin Premia, entre otras iniciativas de servicios financieros digitales. En la industria de bebidas participa operando Coca-Cola FEMSA, el embotellador de productos Coca-Cola más grande del mundo por volumen de ventas. FEMSA también participa en la industria de logística y distribución a través de FEMSA Negocios Estratégicos, que adicionalmente proporciona soluciones de refrigeración en el punto de venta y soluciones en plásticos a sus empresas y a clientes externos. A través de sus Unidades de Negocio emplea a más de 350 mil colaboradores en 18 países. FEMSA es miembro del Índice de Sostenibilidad MILA Pacific Alliance de Dow Jones, del FTSE4Good Emerging Index y del índice S&P/BMV Total México ESG, entre otros índices que evalúan su desempeño en sostenibilidad.



